



Líbano agradece apoyo humanitario de ONU tras agresión israelí

Description

El primer ministro interino, Najib Mikati, agradeció hoy el apoyo humanitario y el interés constante de la Organización de las Naciones Unidas (ONU) en Líbano tras la agresión israelí.

Al recibir al secretario general adjunto de Asuntos Humanitarios de la ONU, Tom Fletcher, el jefe de Gobierno destacó la ayuda a quienes lo necesitan en el país debido a los meses de guerra israelí.

Las partes discutieron los acontecimientos actuales, en particular la situación en el sur y las continuas violaciones israelíes del acuerdo de alto al fuego.

También, abordaron la cooperación entre el Estado libanés y la Oficina de las Naciones Unidas para la Coordinación de Asuntos Humanitarios, así como los proyectos futuros para enfrentar los desafíos sociales y económicos en el país.

Como parte de su estancia a Líbano, el también coordinador del Socorro de Emergencia de la ONU intercambió con residentes del campamento de refugiados palestinos de Shatila en la capital, Beirut.

Al recorrer el Hospital Gubernamental de Tibnine en la gobernación sureña de Nabatieh, Fletcher destacó la protección de las infraestructuras civiles y las instituciones sanitarias.

Durante el diálogo con el personal médico, reconoció el desempeño del único hospital de siete que no dejó de funcionar todo el tiempo durante la agresión israelí y que brinda asistencia a 35 aldeas.

Fletcher, concluyó en Líbano su gira por la región, donde destacó el importante papel desempeñado por la Agencia de Obras Públicas y Socorro a Palestina y observó la devastación causada por la reciente hostilidad de Israel a la infraestructura civil de la nación.

El Maipo/PL

Date Created

Diciembre 2024